



EDUCACION

La Universidad de Valladolid posibilita el ahorro de 1.500 euros en los másteres

Marcos Sacristán apuesta por «aliviar la carga económica a los estudiantes»



Dos Santos

El rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán, y la vicerrectora de Estudiantes, Rocío Anguita, presentan las medidas para abaratar los másteres

Raúl Mata

VALLADOLID- El rector de la Universidad de Valladolid (UVA), Marcos Sacristán presentó un plan de reajuste a la baja de los precios en másteres No Habilitantes -que no son obligatorios para ejercer la profesión-, que permitirá un ahorro medio y aproximados de 1.500 euros por curso a los alumnos que cursen esta opción académica.

Marcos Sacristán, que estuvo acompañado por la vicerrectora de Estudiantes, Rocío Anguita, indicó que «hemos decidido establecer los precios más bajos que permite la legislación», al pasar de 60,7 euros por crédito a 40,6.

Con este medida se cumple «el compromiso» asumido por el equipo rectoral de hacer lo que esté en sus manos para que «la carga económica de los estudiantes, especialmente de máster, se vea aliviada» tras la subida de las tasas por parte del Gobierno de Mariano Rajoy.

Fondo de solidaridad

La vicerrectora de Estudiantes de la UVA, Rocío Anguita, explicó que la Junta reunió a los responsables de las cuatro universidades públicas de Castilla y León para analizar la puesta en marcha del fondo de solidaridad anunciado por el Gobierno regional para ayudar a los alumnos con más dificultades. Al respecto, indicó que «espera que pueda salir adelante el próximo curso», aunque recordó que la Universidad de Valladolid ya cuenta con un fondo de estas características para auxiliar a los estudiantes «con situaciones familiares sobrevenidas», ya que las becas tienen en cuenta la declaración de la renta del año anterior.

Para poder hacerlo, el rector explicó que, junto a las dos categorías establecidas por el Estado para estas titulaciones, habilitantes y no habilitantes, la Junta ha aprobado una tercera «de perfiles más abiertos» y que, «desde el punto de vista económico, se sitúa en un punto intermedio entre ambas». «La Universidad de Valladolid ha decidido que todos sus másteres no habilitantes se encuadren en esta categoría y, por tanto,

tengan los precios más bajos que permite la legislación», reiteró. Asimismo, declaró que la UVA se ha volcado en los máster por que el Plan Bolonia, «cada vez concede un mayor peso a los grados y máster en la formación universitaria», y en especial aque-

llos que son un paso obligatorio para determinadas prácticas profesionales. Al respecto, afirmó que también se realizará la misma petición a los profesores y tutores. «Sé que unos y otros no están en las mejores condiciones para pedirles más esfuerzos, pero confío en la responsabilidad de todos para aunar esfuerzos y asumir esa responsabilidad».

Marcos Sacristán también hizo un llamamiento a los alumnos

para que hagan «un especial esfuerzo» para intentar aprobar las asignaturas en primera convocatoria porque les recordó que «las segundas y terceras matrículas se encarecen bastante».

Este ahorro no se producirá en los cursos Habilitados, que en el caso de la Universidad de Valladolid son tres: docentes de Educación Secundaria e ingenierías de Agrónomos y de Montes.

Carreras y diplomaturas

Además, el rector de la UVA anunció que están trabajando para poner en marcha, si es posible el próximo curso, una medida similar para las primeras matrículas en carreras y diplomaturas, ya que reconoció el «temor» de que la subida de los precios derive en una bajada del número de estudiantes.

Rocío Anguita avanzó que hoy se abrirá el plazo para que los admitidos en primera convocatoria puedan matricularse en los másteres y se cerrará el 17 de julio, y el segundo periodo del 10 al 14 de septiembre.